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Grußwort zur Präsentation der neuen Cricket-Mannschaft des TV Arnsberg 1861 
e.V. am 06. Mai 2018 in der Rundturnhalle in Arnsberg 
 
 
 
Liebe “Arnsberger Löwen”,  
lieber TV Arnsberg 1861, 
lieber Ravi Navaratnam von der Deutschen Cricket Union (DCU), 
lieber Mr. Dave Pemperton von den Lord‘s Tarveners, 
lieber Mr. Gulfraz Riaz von der Club Cricket Conference, 
sehr geehrte Damen und Herren, 
 
der TV Arnsberg präsentiert heute zu Recht stolz die erste Cricket-Mannschaft seines Ver-
eins und erweitert mit dieser interessanten und dynamischen Sportart das auch jetzt 
schon umfangreiche Sport- und Spielangebot seines Vereins. 
 
Es stellt eine immense Herausforderung dar, 4921 km von der Heimat entfernt ein neues 
Leben zu beginnen. Ein Leben in einer fremden Kultur - mit einer fremden Sprache - weit 
weg von Familie und Freunden. Ich freue mich, dass die jungen Männer aus verschiede-
nen Ländern einen Weg gefunden haben, sich ein Stückweit heimisch zu fühlen - mit 
Cricket! Jede Woche trafen sich rund 30 Menschen, um auf den freien Wiesen im Eich-
holz einfach Cricket zu spielen. Ungezwungen. Leidenschaftlich.   
 
Diese Liebe zum Cricket fiel auch Claudia und Klaus Brozio auf. Beide betreuen geflüch-
tete Menschen im Rahmen des Bundesprogramms „Menschen stärken Menschen“ und 
schafften es, einen Kontakt zwischen den “Arnsberger Löwen” und der Deutschen 
Cricket Union herzustellen. Im Oktober vergangenen Jahres sponserte die DCU gemein-
sam mit Lord ´s Taverners (Charity-Organisation aus London) eine erste Cricket-
Ausstattung für die Spieler. Diese wurde der Mannschaft feierlich im Bürgerbahnhof über-
reicht. 
 
Seit dem 01. März 2018 seid ihr, liebe “Arnsberger Löwen”, nun Mitglieder des TV Arnsberg 
und bildet die erste Cricket-Mannschaft vor Ort. In Ländern, wie Afghanistan, Indien und 
Pakistan, stellt Cricket eine wichtige Sportart dar - wie der Fußball in Deutschland. Heute 
stellt ihr uns euren Sport vor - bietet uns einen ersten Einblick in das für uns noch relativ 
exotische Ballspiel. Vielen Dank dafür! 
 
Schön ist vor allem, dass eure Initiative auch von der Deutschen Cricket Union, den Lord´s 
Taverners, dem Lions-Club Neheim-Hüsten, dem Lions-Club Arnsberg-Sundern, dem För-
derverein Wendepunkt und auch von der Gebro Herwig Haustechnik GmbH gefördert 
wurde und wird. Den Sponsoren möchte ich für ihr Engagement herzlich danken. Ebenso 
herzlich möchte ich auch euch, Claudia und Klaus Brozio, für Eure tolle Unterstützung 
danken. Und natürlich dem  TV Arnsberg für die Ermöglichung und die guten Rahmen-
bedingungen.  
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Die Stadt Arnsberg wird Euch weiterhin gerne unterstützen und auch ich, der ich euch 
von der Idee bis zum heutigen Tage mit begleitet habe, bin auch zukünftig gern für Euch 
da. Ich wünsche euch, der Cricket-Mannschaft „Arnsberger Löwen“, und dem TV 
Arnsberg für die Zukunft viel Erfolg und vor allem weiterhin viel Freude beim 
Cricketspielen.  
 
Ich würde mir wünschen, dass Cricket auch in unserer Region heimisch wird und freue 
mich nun auf eine spannende Präsentation.   


